



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

18. September 2014

Film, Homepage, Veranstaltungen, Kultur

„Der wundersame Katzenfisch“ im Caligari

Die Reihe „Alle Welt Kino“ der Caligari Filmbühne, Marktplatz 9, startet mit einer mehrfach ausgezeichneten Tragikomödie der mexikanischen Regisseurin Claudia Sainte-Luce. „Der wundersame Katzenfisch“, die Geschichte einer ungewöhnlichen Familienzusammenführung, läuft am Donnerstag, 25. September, um 20 Uhr und am Samstag, 27. September, um 18 Uhr in der spanischen Originalfassung mit Untertiteln. Karten zu 6 Euro, ermäßigt 5 Euro, gibt es bei der Tourist Information, Marktplatz 1, und täglich von 17 bis 20.30 Uhr an der Kinokasse.

Die Supermarktangestellte Claudia aus Guadalajara in Mexiko landet wegen einer Blinddarmentzündung im Krankenhaus. Dort lernt sie die durch eine Aids-Erkrankung schwer mitgenommene Single-Mutter Martha kennen. Nach der gemeinsamen Entlassung wird Claudia von Martha kurzerhand in deren turbulente und chaotische Familie entführt. Martha hat drei jugendliche Töchter und einen Sohn von drei verschiedenen Vätern, die entweder tot oder über alle Berge sind. Schnell entsteht aus der Neugier der Mädchen gegenüber Claudia, der Fremden, eine linkische Vertrautheit.

Einmal im Monat präsentieren der Verein Nueva Nicaragua, die Evangelische Stadtakademie und die Katholische Erwachsenenbildung in Zusammenarbeit mit dem Kulturamt eine Produktion aus Asien, Afrika oder Lateinamerika in der Originalversion mit deutschen Untertiteln. Das aktuelle Programm finden Interessierte jeden Monat im Internet unter <http://www.wiesbaden.de/caligari>.

+++